



# VISIO-CONFERENCE

Par Katarina

**Vous êtes conviés à sa présentation**

**Mardi 11 Mai à 14h00**

## Les frères Morozov

Dans l'histoire des collections russes, le milieu du XIXème siècle est une période charnière : la classe des marchands et des industriels fortunés entre en scène et Moscou et la province reprennent la main. Ceux qui parviennent à constituer d'importantes collections se sont souvent enrichis grâce au textile, comme les frères Morozov, Michel (1870-1903) et surtout Ivan (1871-1921), qui voit dans la collection d'art un « répit dans sa vie d'affaires si monotone » ! Ils vont faire découvrir l'impressionnisme aux Russes puis se passionnent pour des peintres modernes comme Cézanne, Gauguin et Matisse. Ivan commande à Bonnard un triptyque destiné à être placé sur le palier supérieur du grand escalier de son hôtel moscovite et à Maurice Denis cinq panneaux consacrés à l'histoire de Psyché pour le salon de musique qui est reconstitué pour l'occasion. Les pièces majeures de la collection sont arrivées à la Fondation Vuitton, espérons ne pas avoir à patienter trop longtemps pour les découvrir!

**Prix 10€**

### Modalités d'inscription :

Par mail immédiat à ([pourtoutlartdumonde@gmail.com](mailto:pourtoutlartdumonde@gmail.com)) plus  
Envoi simultané du chèque de règlement pour confirmation à  
Mme **Katarina de Vaucorbeil, 29 Boulevard de Grenelle 75015 Paris. .**



# CONFERENCE-ZOOM